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[1911] 争点の現場から’１０参院選 障害者自立支援法  改正法案に『裏切り』の声
①  2010年6月11日 17時22分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今日は午後のみセカンドで作業をしてきました。 
ところで、先日レオンさんの書込みにありましたが、自立支援法延命法案に対する緊
急集会が６月８日に行われたようです。 
 
以下、東京新聞の記事を引用します。 
ＵＲＬは
http://www.tokyonp.co.jp/article/saitama/20100611/CK2010061102000088.html 
です。 
 
曇り空に掲げられた「怒」「廃案」と書かれた黄色いビラ。今月八日、東京・永田町の議
員会館前で、障害者自立支援法の一部改正案に反対する全国の障害者らが「国会前
大集会」を開催。約二千人（主催者発表）が、「私たちのことを、私たち抜きに決めない
で」と声を張り上げた。 
 改正案は先月下旬、超党派の形で提案され、衆議院では民主、自民、公明各党の
賛成で可決。十六日までが会期の参議院本会議での審議を待つ状態だ。 
 内容は自民、公明両党が四月に提案した法案とほぼ同じで、集会の参加者からは
「他の法案を通したい与党が野党と取引した」といぶかる声も。障害者自立支援法違
憲訴訟の元原告五十嵐良さん（３６）＝さいたま市＝は、「改正案が出てきてから怒り
の毎日。廃案にしたい」と訴えた。 
   ■  ■ 
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 同法をめぐっては、民主党は衆院選マニフェストで廃止を掲げ、今年一月、全国の
違憲訴訟の原告側と国が現行法の廃止を盛り込んだ基本合意書を締結。「二〇一三
年八月までに当事者の意見を十分聞いて新法を作る」という約束の下、三月のさいた
ま地裁を皮切りに全国で和解が結ばれ、裁判は終結した。 
 実際に国と当事者との話し合いの場として、内閣府に「障がい者制度改革推進会
議」が設置され、新法制定に向けた協議がスタート。しかし、今回の改正案はその場
への説明なしに突然出てきた。 
 
次に続きます。

[1910] 菅直人ホームページ  2010年6月10日 15時29分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
＠メンヘルさん初めまして。 
ご質問の件ですが、私には分かり兼ねます。 
菅直人のホームページに質問箱がありますので、こちらに質問してみては如何でしょ
うか？ 
ＵＲＬはhttp://www.n-kan.jp/ 
 
です。 
＠メンヘルさんこれでご容赦を。

[1909] 「パーマネント野ばら」  2010年6月9日 19時35分

レオン さん  e-mail 

「シャッターアイランド」（レオナルド・ディカプリオ主演の劇映画）は、反「精神障害者」
的な映画です。でも、「パーマネント野ばら」（菅野美穂主演の劇映画）は、親「精神障
害者」的な映画だ、と私は思います。「パーマネント野ばら」を観て、私は感動しまし
た。 
 
『パーマネント野ばら』公式サイト 
 http://www.nobara.jp/

[1908] 障害者抜きに決めないで、自立支援法「改正」案に抗議  2010年6月9日 18
時52分

レオン さん  e-mail 

『しんぶん赤旗』のホームページに、次の記事が載っていました。 
 
2010年6月9日(水)「しんぶん赤旗」 
障害者抜きに決めないで 
自立支援法「改正」案に抗議 
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「私たち抜きに、私たちのことを決めないで！」―。障害者の声を聞かずに国会に出さ
れている障害者自立支援法「改正」案の廃案などを求める緊急大集会が８日、国会周
辺で開かれました。２０００人の障害者や関係者らが参加しました。 
 
集会は「さよなら！障害者自立支援法 つくろう！私たちの新法を！１０・３０全国大フ
ォーラム実行委員会」と「障害者自立支援法訴訟の基本合意の完全実現をめざす会」
が主催したものです。 
 
同法違憲訴訟の和解に際し、国と訴訟団は同法廃止と新法制定などで基本合意。合
意に基づき、当事者を加えた審議が始まっている中、与党の民主党は、自民・公明両
党とともに、利用者の受けるサービスに応じて自己負担を強いる応益負担（原則１割）
を残したままの同法「改正」案を国会に提出、成立させようとしています。 
 
集会で、障害者自立支援法違憲訴訟の元原告、家平悟さん（３９）は「見直しは一から
当事者の意見を聞いたものにすべきです。『改正』案は廃案にしないといけない」と語
気を強めました。 
 
広島県廿日市市から参加した元原告の女性（６０）も「基本合意の内容を含まない『改
正』案を通してしまえば、また私たちは苦労しなければならなくなる」と強調しました。 
 
日本共産党の小池晃参院議員と高橋ちづ子衆院議員がかけつけました。小池議員
は「障害者自立支援法を廃止し、みなさんの声を聞いて新しい制度をつくろうとしてい
た矢先の出来事。こんなやり方は許されない。みなさんの声が政治を前に動かしま
す。力を合わせて『改正』案を廃案に追い込みましょう」とあいさつをしました。 
 
障害者抜きに決めないで／自立支援法「改正」案に抗議 
http://www.jcp.or.jp/akahata/aik10/2010-06-09/2010060901_02_1.html 
 
……コメント抜きで、紹介しました。

[1906] 障害者自立支援法について  2010年6月9日 16時11分

＠メンヘル さん  e-mail 

初めまして、＠メンヘルと申します。  
 
精神障害２級の精神障害者です。この掲示板時々拝見してます。 
  
今、某作業所に通所していています。 
 
作業所の時給は２００円前後、１日の手取りは８００円前後・・・  
 
訳ありで、障害基礎年金受給できません・・・ 
 
とても生活していけません・・・  
 
障害者自立支援法は当初から警戒してましたが、政権交代して民主党政権に期待し
まし  
 
たが、先日延命法案が可決され、障がい者総合福祉法の制定は先送りに。  
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２０１３年を目処と言ってますが、菅首相になって、自立支援法どうなるのでしょう 
 
か？  
 
どなたか先が読める方がいらしたら教えて下さい。 
 
国士無双さんやレオンさんの書込み大変興味深く拝見してます。 
 
宜しければお二方のご意見伺えれば幸いです。

[1905] レオンさん、ご報告ありがとうございました  2010年6月7日 19時45分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
レオンさん、スポーツ大会の様子を書き込んでいただいてありがとうございました。 
なんだか楽しそうでしたね。 
私は仕事ばっかりの毎日です。 
私の休日には楽しむこともしようかと思います。 
たまには映画でも観にいこうかなあ・・・ 

[1903] 東京都障害者スポーツ大会、個人競技の陸上競技（身体・精神部門）、２０１０
年６月５日行なわれる②  2010年6月6日 21時42分

レオン さん  e-mail 

全員かどうか確認していませんが、銀杏企画の人は、みんなメダルを貰っていました。
なるべくたくさんの人が、メダルを貰えるようになっていたようです。Ｏさんが新記録を
出していたようです。八王子セブンクラブの選手で、すごい女性がいました。 
 
競技が終わった後で、職員のＳさんにおごってもらい、職員のＳさんのなじみのお店
で、みんなで食事をしました。ご飯、味噌汁はお代わり自由、デザートにアイスクリー
ムが出ました。私は、刺身をいただきました。ご飯は３杯、味噌汁は２杯いただきまし
た。そのお店の人は、銀杏企画のバザーにも来てくれたことがあるそうです。 
 
応援に、男性メンバー（ファースト）では、Ｉさん、Ｍさんが来てくれました。職員さんで
は、Ｋさん（サードの女性）、Ｋさん（セカンドの女性）、Ｈさん（男性）、Ｈさん（女性）、Ｓ
さんが来てくれました。ゼッケンを、銀杏企画のＴシャツに、女性職員のＨさんが縫い
付けてくれました。食事をおごってくれた職員のＳさん、ゼッケンをつけてくれた職員の
Ｈさん、応援のみなさん、どうもありがとうございました。 
 
天気が良かったせいか、少し、日焼けしました。

[1902] 東京都障害者スポーツ大会、個人競技の陸上競技（身体・精神部門）、２０１０
年６月５日行なわれる①  2010年6月6日 21時38分
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レオン さん  e-mail 

２０１０年６月５日（土曜日）、東京都障害者スポーツ大会の一環として、個人競技の陸
上競技（身体・精神部門）が行なわれました。競技は、駒沢オリンピック公園総合運動
場（東急田園都市線駒沢大学駅下車）の陸上競技場と補助競技場で行なわれまし
た。 
 
銀杏企画からは、男性はＩさん・Ｋさん・Ｋさん・Ｍさん・Ｎさん・Ｓさん・Ｙさんが、競技に
参加しました。女性はＫさん・Ｋさん・Ｏさんが、競技に参加しました。Ｉさんはサードのメ
ンバーですが、他はみんなファーストのメンバーです。 
 
ソフトボール投げは、男性はＮさんが４７メートル（台）、Ｍさんが４６メートル（台）、Ｓさ
んが４５メートル（台）でした。Ｋさん、Ｙさんも出場したかも知れませんが、数値を私は
確認していません。女性はＫさん、Ｋさんが参加しましたが、数値を私は確認していま
せん。Ｏさんがソフトボール投げに参加したかどうかは、私は覚えていません。銀杏企
画以外の人で、６０メートル（以上）を出している人がいて、私は驚きました。 
 
ジャベリックスロー（やり投げのようなもの）は、「聴覚障害」の人たちが、ターボジャブ
を遠くに飛ばしていました。私は、それを見て、「おお」というような声が出てしまったか
も知れません。職員のＳさんに「すごいね」と言うと、「高校生でしょ。陸上部なんじゃな
い」と言っていました。あいまいな記憶ですが、私は、そんなふうに記憶しています。
（続く）

[1901] 東京スカイツリー  2010年6月5日 19時55分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
今日は私は一週間の仕事の疲れを癒すべくのんびりと家で過ごしました。 
私の家は下町にあり、今話題の東京スカイツリーも 
ちょっと高いところにいくと良く見えます。 
まだ建設途中ですが、見るたびに高くなっていく様子が手に取るようにわかります。 
完成したらぜひ行ってみようかと思います。 
 
ところでレオンさん、今日のスポーツ大会の結果はどうでしたか。 
レオンさんはここ一発といったときに力を発揮されますから 
きっと良い成績だったと思います。 
銀杏の皆さんも活躍なさったのでしょうね。 
もし御無理でなければ書き込んでいただけるとありがたいのですが。 
 
明日もゆっくりしてあさってからの仕事に備えようと思います。 
それでは皆さん、良い週末を。 

[1896] セカンド新ロッカー導入  2010年6月2日 13時52分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
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パスワード  削除番号    

 
鳩山首相辞任、銀杏でニュースを見てきましたが、今後はどうなるのでしょうね？ 
ところで、今日はセカンドは二段式のロッカーが導入されました。 
くじ引きで、どのロッカーを使うかを決めました。 
新ロッカー導入でセカンドのレイアウトもかなり変わりました。 
先日のカーペット張替えといい、本日の新ロッカー導入といいセカンドはどんどん、整
備されて行ってます。 
 
ブルーアイズさん、お仕事順調そうで何よりです。 
頑張って下さい。 
 
レオンさん、障害者スポーツ大会頑張って下さい。 
 
三八さん、前を向いて歩んでください。 
 
私も復職に向けて体調整えて、何とか職場に復帰するぞ～

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1911 記事削除
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